

屋島の四季

季節ごとに屋島のビューポイントがあります。
ほんの一部、ご参考までに。

- 春 獅子の靈巖からの桜と瀬戸の海
- 夏 屋島山上のどこからでも映える瀬戸の海と島々
- 秋 屋島全体が紅葉し、落ち葉に覆われた風情は格別
- 冬 雪化粧の遍路道



*主なビューポイント（おすすめ撮影ポイント）
は、このパンフレットの です。



Spring



Summer



Autumn



Winter

周辺の見どころガイド



12 四国村(四国民家博物館)
四国各地から移築された古民家などが四国の原風景を再現し、訪れる人に癒しを提供してくれます。また、四国村ギャラリーでは、絵画やオリエンツの美術品などを展示。季節ごとに、チューリップ、ボタン、西洋シャクナゲ、アジサイなどが見事に花開きます。



15 長崎ノ鼻
長崎ノ鼻には、5世紀初頭の前方後円墳があります。また、幕末に黒船が来航して以降、海防の必要性が高まり、高松の港を守るために、砲台を築きました。県道から長崎ノ鼻へ向かう道中は、木立が繁る木のトンネル。景色の素晴らしさと達成感は、ぜひ体感してください。



18 菊王丸の墓
源氏の佐藤繼信は、義経の身代わりとして能登守教経の強弓に倒れました。そのとき教経に仕えていた菊王丸は、繼信に駆けよし、その首を切り落とそうとしましたが、繼信の弟忠信の弓によって倒されました。教経は、その死をあわれみ、この地に葬つたと伝えられています。

安徳天皇の内裏に攻め込もうとした源氏は、屋島が島であったことから容易に渡ることができませんでした。しかし、赤牛が渡れるということを聞き、赤牛を放ち浅瀬を知り、源氏が渡ったと伝えられています。夜中、牛の角に松明をつけて渡ったといわれる説もあります。

平家追討の命をうけた義経は、源氏の精銳を率いて阿波の勝浦から大坂峠を越えて高松に入り、屋島を望むこの地で人馬を整え、平家の陣を攻めたと伝えられています。その時、義経がこの松に鞍をかけ休息したといわれています。

屋島の観光情報はこちら



お問い合わせ

高松市観光交流課 TEL087-839-2416(平日8:30~17:00)

<2020.3>



瀬戸内海国立公園
史跡天然記念物「屋島」

屋島ウォーカー
屋島を歩こう!
屋島を楽しもう!

かわらげなが

屋島の魅力を発信!!

屋島 Yashima Walker

絶景

歴史

遊び



四国・高松市

